

Fecha 13.12.2009	Sección Opinión	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

Trascendió



que la inconformidad de las empresas perdedoras en la licitación provocó, por lo pronto, que la Secretaría de Gobernación difiera la firma del contrato con la ganadora, Smartmatic, para la toma de datos biométricos de la Cédula de Identidad Ciudadana.

Parece que Soltic, Mainbit, Cosmocolor e Image Technology no se han dado por vencidas en su alegato de que, sin presentar una mejor opción de calidad y tiempo, Smartmatic fue la elegida a pesar de presentar la oferta más cara: 300 millones de pesos.

Una de las cuatro asegura tener, inclusive, pruebas que vincularían a Smartmatic con Los Pinos. ¿Será?

que una parte de la dirigencia del SME critica con dureza a los abogados **Néstor y Carlos de Buen**, así como a **Raúl Carlanca y Rivas**, luego del revés jurídico del viernes, que hace prácticamente imposible que se declare ilegal la extinción de Luz y Fuerza del Centro.

Reclaman que los abogados alentaron falsas ilusiones y los llevan a una aventura sin destino, además de que terminarán acabándose los escasos recursos del SME para luego salir con que "la justicia está vendida".

que sigue tomando fuerza la versión de que antes de que finalice el año, **Nicandra Castro** dejará la titularidad de la Policía Federal Ministerial, antes AFI, y será sustituida por quien ya una vez ocupó el cargo, **Wilfrido Robledo**.

que los que no salen de su asombro son los senadores del PRI, luego de ver cómo el zacatecano **Tomás Torres Mercado**, del PRD, se batió como fiera para que su nombre no fuera incluido en el extrañamiento que una mayoría de legisladores le hicieron el jueves al presidente **Calderón** por la demora en el manejo del relevo en el Banco de México.

Tal pareciera que **Torres Mercado** tiene tal interés de ser el candidato perredista al gobierno de su entidad, y ganar, que no quiere que nadie en Los Pinos levante una ceja por una conducta que incomode al Presidente de la República.

que **Xóchitl Gálvez** y la diputada **Marcela Guerra**, colaboradoras de MILENIO Televisión, se juegan esta noche cinco computadoras.

Xóchitl, claro, apuesta por el Cruz Azul; y **Marcela**, desde luego, por los Rayados. Las computadoras serán para una comunidad marginada de Hidalgo o Nuevo León, dependiendo quién gane. ¡Suerte a las dos!

